

# Klanggeschichte "Vom Korn zum Brot"

Versucht den Text mit Orff- oder Körper-Instrumenten zu begleiten.

Malt in die Kästchen neben den Texten die verwendeten Instrumente oder schreibt ihre Namen auf!

Im Frühling sät der Bauer die Getreidesamen in die Erde.	
Sie brauchen viel Regen	
und Sonne zum Wachsen.	
Im Sommer ist das Getreide reif	
der Mähdrescher mäht es ab	
und füllt die Körner in die Säcke.	
Der Bauer fährt die Kornsäcke mit dem Traktor zur Mühle,	
wo der Müller aus den Körnern Mehl macht.	
Der Bäcker holt sich das Mehl aus der Mühle.	
Er mischt Mehl, Salz, Wasser, und Hefe zu einem Teig.	
Daraus werden Brötchen, Brot und anderes Gebäck gemacht. Der Bäcker muss die ganze Nacht arbeiten, damit wir morgens frisches Brot und Gebäck haben.	